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Protokoll 
 

 1. Treffen des Jugendforums 2016 

 

Ort:   ABK Forst (Lausitz) 

Datum:  23.01.2016 

Beginn:  09:00 Uhr 

Ende:   12:20 Uhr 

Teilnehmer:  Mitglieder: Stefan Labahn, Felix Märzke, Benjamin Zimmermann 

        Unterstützer: Tobias Laurisch  

   amt. Kreisjugendwart: Robert Buder 

Protokollant:  Stefan Labahn 

Tagesordnung: 1. Begrüßung  

   2. Was war los im Kreis / Aktuelles  

   3. Revue passieren lassen letztes Treffe / Vorbereitung DV 2016 

   4. Flyer Kreisjugendforum  

   5. Kreisjugendlager 2016 

   6. Zukünftiges  

   7. Sonstiges 

 

 
TOP 1) Begrüßung: 

 
Kam. Labahn begrüßte die Teilnehmenden beim ersten Treffen im Jahr 2016 
 
 
TOP 2) Was war los im Kreis / Aktuelles  
 
Kam. Buder gab seine Ausführungen zu aktuellen Themen im Kreis und der Kreisjugendfeu-
erwehr bekannt.  
 
 
TOP 3) Revue passieren lassen des letzten Treffens / Vorbereitung DV 2016 

 
Kam. Labahn erinnerte an das letzte Treffen.  
Das Thema DV 2016 und die dazu Abgesprochenen Maßnahmen wurden noch einmal aus-
gewertet und genauer besprochen.  
Das Kreisjugendforum wird einen Infostand vor, zwischen (Pausen) und nach der DV be-
treuen und sich den Fragen der Jugendwarte und der JF Mitglieder stellen. Die Idee ist auch 
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selbst gebackenen Kuchen zu verkaufen oder zu verschenken (Idee wird geprüft, falls Ver-
kauf soll dieses Geld für die weiteren Treffen und Projekte des Jufos genutzt werden) und 
die geplanten belegten Brötchen raus zu geben. Um auf den Infostand aufmerksam zu ma-
chen soll dieser auffällig gestaltet werden, unter anderem mit einem Plakat.  
 
Das Jufo wird sich und seine Arbeit nicht via PowerPoint Präsentation vorstellen sondern in 
einer Art Fragerunde um die Runde aufzulockern und zum Abschluss eine Zusammenfas-
sung als Video o.ä. präsentieren.  
 
  
TOP 4) Flyer Kreisjugendforum  

 
Kam.  Stefan Labahn präsentierte den 4 seitigen Flyer-Entwurf und fragte ob es Änderungs-
vorschläge gibt, dies war nicht der Fall.  
Kam. Stefan Labahn kümmert sich in den nächsten Tagen um den Druck der Flyer so wie 
von Kam. Buder angesprochen.  
Bei Interesse wird der Flyer nachgesandt. 

 
 
TOP 5) Kreisjugendlager 2016 

 
Kam. Labahn bat Kam. Laurisch als Mitglied im FB Lager & Fahrten um seine Ausführungen 
zu diesem Thema und des letzten Treffens des Fachbereiches.  
Kam. Labahn ergänzte aus der Mail des FB-Leiters die an alle Jugendwarte usw. gesandt 
wurde.  
Kam. Labahn wird in den nächsten Tagen noch einmal alle Mitglieder persönlich fragen ob 
das Interesse wirklich besteht als eigene Gruppe am KJL teilzunehmen, Kam. Zimmermann 
und Kam. Märzke bekundeten bereits ihr Interesse.  
Zu bestimmten Themen des Kreisjugendlagers gab es erneut Ideen aus dem Jufo die dem 
FB Lager & Fahrten mitgeteilt werden.  
 
TOP 6) Zukünftiges  

 
Kam. Labahn erinnerte an die beim letzten Treffen vorgeschlagenen Projekte und bat darum 
sich Gedanken zu machen speziell zu einem Projekt welches beim Kreisjugendlager seinen 
Höhepunkt finden soll (Empfehlungspapier für Jugendwarte). 

Projekt zum Thema Zeitensprünge wird noch einmal geprüft. 
 
TOP 7) Sonstiges 
 

Kam. Labahn fragte die Teilnehmenden ob sie noch etwas unter diesem Punkt haben oder 
Fragen zu irgendeinem Thema haben, dies war nicht der Fall. 
Er bedankte sich für die Teilnahme und die regen Ideen und beendete die Sitzung.  
Es soll noch min. ein Treffen vor dem Kreisjugendlager geben, genauer Termin und Ta-
gungsort wird noch bekannt gegeben.   
 
Versammlungsleiter: Kam. Labahn   Protokollführer: Kam. Labahn 
        
Für die Richtigkeit: Kam. Labahn 
 


